

ПОЛИПЛАСТИК  
СИБИРЬ

Территория работы

10,3 млн кв. км



Красноярский край

Приморский край

Хабаровский край

Забайкальский край

Камчатский край

Иркутская область

Сахалинская область

Амурская область

Магаданская область

Республика Бурятия

Республика Саха (Якутия)

Республика Хакасия

Республика Тыва

Еврейская автономная область

Чукотский автономный округ



Население:

14,45 млн



С 2007 года интересы Группы ПОЛИПЛАСТИК в Сибирском и Дальневосточном Федеральных округах представляет ООО «ПОЛИПЛАСТИК Сибирь». Компания динамично развивается и имеет офисы продаж в Иркутске, Хабаровске и Владивостоке, а также широко развитую сеть дилеров. На сегодняшний день численность персонала составляет 56 человек. Центральный офис «ПОЛИПЛАСТИК Сибирь» находится в Иркутске, недалеко от самого крупного в мире источника чистой пресной воды – озера Байкал.

Основным производителем полимерной трубной продукции для ПОЛИПЛАСТИК Сибирь является находящийся в Ангарске Иркутский трубный завод. В год 25-летия Группы ПОЛИПЛАСТИК планируется запуск Хабаровского трубного завода, который будет располагаться на одной из территорий опережающего социально-экономического развития. Производственная мощность завода составит более 15 тыс. тонн в год.

ПОЛИПЛАСТИК Сибирь принимает активное участие в реализации всех значимых проектов на территории своего региона. Среди них – водовод на о. Русский, Богучанский алюминиевый завод, космодром Восточный в Амурской области, город-спутник Циолковский, хвостохранилище в Магадане, канализационный коллектор диаметром 1600 мм в Комсомольске-на-Амуре. Компания уделяет большое внимание внедрению инновационной трубной продукции в сфере ЖКХ и промышленности.

За годы работы ПОЛИПЛАСТИК Сибирь приобрел репутацию компании, ценящей каждого клиента и способной решать нестандартные и самые сложные производственные задачи. Располагая необходимыми производственными, технологическими и интеллектуальными ресурсами, компания вносит весомый вклад в социально-экономическое развитие Сибири и Дальнего Востока.

Since 2007, POLYPLASTIC Group has been represented in the Siberian and Far East Federal Regions by POLYPLASTIC Siberia. The company developed rapidly and now has sales offices in Irkutsk, Khabarovsk, Vladivostok and extensive network of dealers. It employs 56 people.

The Central Office for POLYPLASTIC Siberia is in Irkutsk, not far from Baikal Lake, the world's largest source of freshwater.

The Irkutsk Pipe Plant in Angarsk is the major producer of plastic pipes for POLYPLASTIC Siberia. In same year that POLYPLASTIC Group celebrates its 25th anniversary, the Khabarovsk Pipe Plant will be launched in the advanced development area. The plant is expected to achieve a production capacity of 15,000 tonnes per year.

POLYPLASTIC Siberia is actively involved in all the major projects in the region. These include the water main to Russky Island, the Boguchansk Aluminium Plant, the Vostochny Space Launch Complex in Amur Region, the town of Tsiolkovsky, the tailing dump in Magadan and a 1600 mm sewer pipeline in Komsomolsk-On-Amur. It is clear that the company remains focused on the deployment of innovative pipe products for the housing, utility and industrial sectors.

POLYPLASTIC Siberia has gained a reputation as a company that cares for each customer and can solve even the most unconventional and complex technical challenges. As such, the company is making an important contribution to social and economic development of Siberia and the Far East by offering its significant production, technological and intellectual resources.

POLYPLASTIC  
SIBERIA

Business area

10,300,000 sq. км



Krasnoyarsk Territories

Territories Primorsky

Territories Khabarovsk

Territories Trans-Baikal

Territories Kamchatka

Territories Irkutsk

Sakhalin Regions

Amur Regions

Magadan Regions

Republics of Buryatiya

Republics of Sakha (Yakutiya)

Republics of Khakasiya

Republics of Tyva

Jewish Autonomous Region

Chukotka Autonomous Region



Population:

14,45 million